請願第 40号

令和4年11月30日

川崎市議会議長 橋 本 勝 様

中原区在住者 ほか 2,456名

西加瀬プロジェクト計画の中止を求める請願

請願の要旨

住宅密集地への巨大物流倉庫計画を中止してください。

請願の理由

1 中原区西加瀬の三菱ふそうトラック・バス工場跡地10へクタールに、巨大物流倉庫を造るという「西加瀬プロジェクト」が計画されています。住宅密集地に造るのは日本で初の試みです。通常の物流倉庫は高速道路近くや港湾倉庫など、民家から離れた所に設置されているのに、住宅地の真ん中に建設することは全く非常識です。有り得ない計画です。

物流倉庫は超巨大なものです。延べ床面積が232,720㎡です。国内では最大級です。スポーツ施設を含む7階建てで、高さ50mになり17階建てのビルに匹敵する高さです。一辺の長さが230mあります。倉庫は24時間稼働し、大型、小型トラックを含む1日1,347台(平均)の車両が片側1車線の道路に昼夜連続で出入りする計画です。商業施設もできると車両は更に増加します。地域共存のためと称して店舗、公園広場、スポーツ施設、防災広場も計画されていますが、規模の大きさは巨大物流倉庫とは比べ物になりません。

周辺には住宅が密集しています。こども文化センター、老人いこいの家、近くには二つの小中学校、通学路、保育園も多数あります。関東労災病院や中原平和公園もあり、車両の増大により、交通事故や騒音、振動、粉じん、大

気汚染等の悪化が心配です。車の渋滞は、市道苅宿小田中線、尻手黒川線、ガス橋通り、綱島街道にも影響が甚大です。

私たちは地域の住環境を守るために、巨大物流倉庫には反対です。計画の中止、見直しを断固求めます。地域の住環境の安全安心のために、本市はこんな環境破壊の計画に許認可しないでください。

2 跡地には住宅、市民が憩える広場、スポーツ広場、防災施設、図書館などができたらいいでしょう。青い空白い雲がよく似合う素敵な空間を望みます。 西加瀬プロジェクトは、地域環境悪化を招く無謀な計画です。何としてもこんな計画は中止してください。

紹介議員

市古次郎